

Des conférences-débats sources d'espoir

Dans la continuité de Chevreuse2014, notre liste se nomme maintenant Chevreuse2020. Vous pouvez retrouver toutes les vidéos sur notre site internet www.chevreuse2020.fr. Nous vous invitons à participer au cycle de conférences-débats que nous organisons gratuitement chaque mois pour vous. Elles nous ont apporté beaucoup de motifs d'espoir pour préserver notre environnement et redonner la parole aux Chevrotin(e)s.

La première, sur le thème "Le citoyen : une formidable opportunité pour une commune", a été un vrai outil de réflexion. La seconde, sur le thème "Qu'est-ce qu'une ville en transition ?", a mis en avant des pratiques participatives pour répondre au défi du changement climatique et préserver notre cadre de vie. Ces sujets sont porteurs d'avenir. Nous aurions apprécié la présence d'un plus de la majorité municipale sortante. Nous espérons qu'ils participeront à la prochaine réunion citoyenne "Ensemble, inventons la restauration scolaire de demain pour Chevreuse". Ce thème d'importance est l'affaire de tous. L'alimentation de nos enfants et de nos petits-enfants est leur santé de demain.

Mais au-delà de cela, nous sommes soucieux. En effet, le conférencier Yvan Lubraneski, Maire des Molières, Président des Maires Ruraux de l'Essonne et coauteur du livre "Des Communes et des Citoyens" nous a révélé avoir subi des pressions politiques des Yvelines, pour annuler sa présence à cette conférence. La confiscation de la parole n'est plus acceptable. Le citoyen doit retrouver sa place au cœur des débats pour participer et valider les projets d'avenir. Il appartiendra à tous de faire un choix important le dimanche 15 mars 2020. N'oubliez pas que chaque citoyen européen peut (doit) voter aux élections municipales en s'inscrivant en mairie avant le 7 février 2020. Votre voix compte !

Chevreuse2014 : le bon sens aux citoyens
www.chevreuse2014.com